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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO DE 2021 DA COMISSÃO DE DEFESA DA 
CONCORRÊNCIA (“CDC-OAB/DF”) REALIZADA NO DIA 09/02/2021, ÀS 19:13H. 
 
No dia 9 de fevereiro de 2021, às 19:13 horas, por intermédio do programa de 
videoconferências Zoom, a CDC-OAB/DF se reuniu sob a presidência da Advogada Ana Malard 
Velloso, com a presença do Vice-Presidente Maurílio Abreu, do Secretário-Geral Adjunto 
Matheus Martins, dos membros Thales Lemos, Felipe Fernandes, Ludmylla Scalia, Renata 
Foizer e Marco Antonio Fonseca, dos membros ouvintes André Tostes e Bárbara De Carli, bem 
como da participação especial do Presidente da OAB/DF Délio Lins e Silva Junior. 
 
A reunião se iniciou com discurso do Presidente da OAB/DF Délio Lins e Silva Junior 
parabenizando o trabalho da atual gestão da CDC-OAB/DF e se colocando a disposição dos 
membros. 
 
DELIBERAÇÕES: 
 
A reunião foi iniciada com o tratamento da seguinte pauta: 
 
1 – Foi debatido sobre o planejamento e o status do Congresso das Comissões de Concorrência 
a ser realizado em 2021; 
2 – Foi comentado sobre o levantamento de reclamações do SEI pela conta da CDC-OAB/DF 
do instagram, bem como foi aberto espaço para eventuais reclamações pelos membros; 
3 – Foi comentado sobre as alterações na Superintendência Geral do Cade, bem como da 
necessidade de atualização do carômetro; 
4 – Foi definido para a subcomissão de assuntos legislativos para acompanhar as indicações 
das autoridades do Cade; 
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5 – Foi comentado sobre o boletim de jan/fev, bem como ficou definido que a Presidente da 
CDC-OAB/DF fará o artigo para essa edição do boletim; 
6 – Foi estabelecido que necessitamos fazer outros eventos além do Congresso da Comissões, 
preferencialmente um em março e outro em outubro; e 
7 - Foi debatido sobre comportamentos inapropriados por parte de autoridade do Cade, 
comentou-se sobre a possibilidade de emitir uma nota sobre essa situação, mas decidiu-se 
não seguir adiante com esse ponto. 
 
Nada mais havendo a ser noticiado e decidido, foi encerrada a presente sessão às 20:16, da 
qual se lavrou a presente ata que segue assinada pela Senhora Presidente da CDC-OAB/DF e 
pelo Senhor Secretário-Geral Adjunto da CDC-OAB/DF. 
 
 

Ana Malard Velloso 
Presidente da CDC-OAB/DF 
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Secretário-Geral Adjunto da CDC-OAB/DF 


